

Fecha: 13-11-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes de USS desarrollan acción de voluntariado en Fundación Las Rosas

Pág.: 20 Cm2: 567,7 VPE: \$493.923

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Estudiantes de USS desarrollan acción de voluntariado en Fundación Las Rosas

VALDIVIA. Hasta el Hogar Padre Pio llegó un grupo de jóvenes para efectuar diversas tareas y talleres en las instalaciones.

scobas en mano, 67 estudiantes de la Universidad
San Sebastián (USS) se trasladaron hasta el Hogar Padre Pio de Fundación Las Rosas en Valdivia, para realizar trabajos de limpieza y mejora de espacios en las instalaciones.

Esta jornada de trabajo nace al alero de "Sebastianos por Chile", espacio de voluntariado organizado por Asuntos Estudiantiles y la Escuela de Liderazgo de la USS, que tiene por objetivo generar actividades de que vayan en ayuda de la comunidad.

El vicerrector de la USS Valdivia, Pablo Hoffmann, destacó que "junto con ser un apoyo a la hermosa labor que cumple Fundación Las Rosas, el objetivo que buscamos como universidad es inculcar y reforzar valores en nuestros alumnos: que el sentido social sea el sello distintivo que complemente su fortaleza académica".

Roberto Buchhorsts, director de Asuntos Estudiantiles (AE) de la USS en Valdivia, explicó que esta actividad se generó en el marco del 35° Aniversario de la casa de estudios superiores, y consistió en acciones de limpieza y orden de las áreas externas del Hogar Padre Pio, así como talleres para personas mayores y apoyo espiritual con estudiantes de la Pastoral USS. "Estamos muy contentos porque sebastianos de diversas carreras de la sede, visitaron este hogar para participar de un tremendo voluntariado. Felicitamos a cada uno de ellos, que se hizo un tiempo y con mucha alegría participó de esta jornada que pudo apoyar en diversas labores de hermoseamiento y compañía a esta bella fundación", dijo. C3



EL TRABAJO SE REALIZÓ AL ALERO DE "SEBASTIANOS POR CHILE", QUE IMPULSA ASUNTOS ESTUDIANTILES Y LA ESCUELA DE LIDERAZGO DE LA USS.













